

Schützenverein Gümmer

von 1904 e.V.



An alle Vereinsmitglieder

Gümmer, den 07.06.2021

Hallo liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,
liebe Schützenjugend,

die aktuelle niedersächsische Corona-Verordnung lässt es zu, dass wir in dieser Woche ab Donnerstag, den 10.06.2021 wieder mit dem Schießtraining beginnen können.

Da der aktuelle Inzidenzwert unter 35 liegt,
sind keine festen Schießgruppen, keine Testungen und keine begrenzte Personenanzahl notwendig.

Somit ist es möglich ohne vorherige Anmeldung zum Schießtraining in das Schützenhaus zu kommen.

Ein gemütliches Beisammensein bei Kaltgetränken ist ebenso möglich und sogar erwünscht. Die Jugend trainiert bis 19:30 Uhr, danach können die Schützen*innen wie gewohnt bis 22 Uhr trainieren. Die einzigen Einschränkungen mit denen wir leben müssen sind Maske tragen (Nur OP- oder FFP2), Abstand halten (mind. 2m) und ein ausgehängtes Hygienekonzept, an das wir uns alle halten müssen.

Zudem ist jeder zweite Schießstand gesperrt, damit der Mindestabstand zum Standnachbarn gewährleistet bleibt.

Zuletzt muss ich euch noch darauf hinweisen, dass ihr mit Erkältungssymptomen oder coronatypischen Symptomen das Schützenhaus nicht betreten dürft. Nach Betreten des Schützenhauses ist unverzügliches Händewaschen Pflicht oder eine Desinfektion eurer Hände mit im Eingangsbereich vorhandenem Desinfektionsmittel.

Zudem müsst ihr euch in die Anwesenheitsliste eintragen. Hier bieten wir eine Alternative mit der Luca-App und einem ausgehängten QR-Code an. Bitte lest euch das im Schützenhaus ausgehängte und auf unserer Homepage veröffentlichte Hygienekonzept sorgfältig durch.

Ein Wiedersehen mit euch im Schützenhaus steht also nichts mehr im Wege!

Mit freundlichen Schützengruß,

Euer Vorstand und eure Schießsportleitung